



Concours d'éloquence AMOPA

publié le 08/04/2022 - mis à jour le 11/04/2022

L'éloquence était à l'honneur en ce vendredi après-midi.

Nos quatre oratrices ont offert des prestations remarquables et particulièrement remarquées devant un jury attentif et parfois même impressionné !

Toutes nos félicitations à nos courageuses candidates, et croisons les doigts pour qu'elles fassent partie des lauréats de ce concours qui réunit une centaine d'élèves de 4e et de 3e dans tout le département !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.